
 

 

 

 

 
 

 

 

 

Sous la présidence de Mme CABIROL de SAINT GEORGES Mireille, Maire 

 

Membres présents : Mme CABIROL de SAINT GEORGES Mireille, Mme 

SCHELLENBERGER Michèle, M. LAPP Alain, M. AMRHEIN Christophe, Mme 

BARTHEL-HAGER Marina, Mme BUFF Christiane, M. DEUTSCH Laurent, M. SCHEUER 

Marc, M. WEBER Pierre,  

 

Membres absents excusés: M. RITTER Fabrice, Mme TRITSCHLER Patricia 

 

Membres absents non excusés  --- 

 

Pouvoirs: M. RITTER à Mme CABIROL, Mme TRITSCHLER à M. WEBER 

 

Date de la convocation: 26 août 2021 

 

Avant de passer à l'ordre du jour: 

 

➢ DESIGNATION D'UN SECRETAIRE DE SEANCE 

Le Conseil Municipal désigne comme secrétaire de séance : M. WEBER Pierre 

 

➢ APPROBATION DU PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 1er JUILLET 2021  

Le procès-verbal de la réunion du 1er juillet 2021 est approuvés à l’unanimité. 

 

➢ COMPETENCES EXERCEES DANS LE CADRE DE LA DELEGATION DE 

POUVOIRS 

Madame le Maire présente au Conseil Municipal les décisions prises depuis la 

précédente réunion du Conseil Municipal, en application de la délibération du 20 mars 2020 

(article L.2122-22 du Code Général des Collectivités Locales) 

 

COMPETENCE DECISION DATE 

Préparation, passation, 

exécution et règlement des 

marchés ( L.2122-22-4° ) 

 

NEANT 

 

 

Contrats d'assurance et 

indemnités de sinistres 

( L.2122-22-6° ) 

NEANT  

 

Délivrance et reprise des 

concessions au cimetière 

( L.2122-22-8° ) 

 

NEANT 

 

Droit de préemption urbain 

( L.2122-22 -15° ) 

Renonciation à la préemption de la parcelle 137, 

section 6 ( propriété DESVERNES )  

6 juillet 2021 

Droit de priorité 

( L.2122-22-22° ) 

NEANT  

 

 

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE 

DÉPARTEMENT DU BAS-RHIN 

 

PROCES - VERBAL SOMMAIRE 

DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 2 SEPTEMBRE 2021 

COMMUNE DE BIBLISHEIM 



 

REALISATION D’UN EMPRUNT 

 

Les travaux de rénovation énergétique de l’école nécessitent la réalisation d’un emprunt 

d’un montant de 50.000 € pour le financement des travaux à réaliser en 2021. 

 

La proposition de la Caisse de Crédit Mutuel de l’Outre-Forêt paraissant la plus 

avantageuse, le Conseil Municipal décide la réalisation d’un emprunt de 50.000 € au taux fixe 

de 0,95% sur une durée de 20 ans. 

 

 

CONVENTION D’ADHESION A LA PLATEFORME ALSACE MARCHES PUBLICS 

 

La convention d’adhésion à la plateforme Alsace Marchés Publics, permettant la 

dématérialisation des appels d’offres et des marchés publics, arrive à échéance au 1er janvier 

2022. 

 

Le Conseil Municipal décide d’adhérer à la nouvelle convention, à titre gratuit. 

 

 

GROUPEMENT DE COMMANDE POUR L’ACHAT DE MATERIEL DE 

PROTECTION CONTRE LE COVID 19 – CONVENTION DE REFACTURATION 

 

La Communauté de Communes Sauer Pechelbronn avait centralisé l’achat de masques 

en tissu à destination du public et de thermomètres dans le cadre des mesures à mettre en 

place pour la lutte contre le covid 19. 

 

Le Conseil Municipal approuve la convention de refacturation de ces achats, déduction 

faite de la subvention de l’Etat et de la prise en charge par la Communauté de Communes. 

 

 

RAPPORT ANNUEL 2020 SUR LA QUALITE ET LE PRIX DU SERVICE PUBLIC 

DE L’ASSAINISSEMENT 

 

Monsieur LAPP présente le rapport annuel 2020 du SDEA sur la qualité et le prix du 

service public de l’assainissement pour le territoire nord – Périmètre Sauer-Pechelbronn. 

 

Les Conseillers prennent note de ce rapport. 

 

 

RAPPORT ANNUEL 2020 SUR LA QUALITE ET LE PRIX DU SERVICE PUBLIC 

GRAND CYCLE DE L’EAU 

 

Monsieur LAPP présente le rapport annuel 2020 du SDEA sur la qualité et le prix du 

service public du Grand Cycle de l’Eau pour le territoire nord – Périmètre Sauer-Pechelbronn. 

 

Les Conseillers prennent note de ce rapport. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

DIVERS 

 

➢ Ecole 

Madame le Maire expose au Conseil Municipal les difficultés d’organisation des 

transports scolaires suite à la nouvelle attribution des marchés. Les dessertes des 

collèges et lycées n’ont pu être assurées de façon normale. Le transport au niveau du 

RPI n’a pas été impacté. 

 

La rentrée à l’école de BIBLISHEIM s’est déroulée normalement et n’a pas donné lieu 

à des problèmes particuliers. 

 

 

➢ Informations diverses 

 

 Trame verte 

La plantation d’une trame verte le long de la piste cyclable, entre la Route de 

Walbourg et la Petite Rue de la Forêt, va débuter prochainement. 

 

 

 

Fin de la réunion : 21H10 
 

 

 

 

 

 

 

      Le Premier Adjoint  

     Michèle SCHELLENBERGER  


